
会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 八木 

日 時 平成２４年１０月１日（月曜日） 
開 議   午後  ２ 時 ４０ 分 

閉 議   午後  ２ 時 ５５ 分 

出席委員 ◎眞継 ○酒井 苗村 山本 竹田 吉田 中澤 立花 明田 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名 議員 －名（  ） 

 
会  議  の  概  要 

 
１ 委員長報告の確認 

眞継委員長 報告案朗読 

＜全員了＞ 

 

２ 議会だより原稿について 

＜眞継委員長＞ 

  原稿案について、意見はあるか。 

＜立花委員＞ 

  エコトピア亀岡におけるバケットコンパクタの更新議案については、今回の報告

とは関係ない。補正予算の内容報告の方が望ましい。しかし、小規模多機能型居

宅介護事業所等の用語は市民にとって馴染みにくい。削除してはどうか。わかり

やすい記事を。 

＜苗村委員＞ 

  難しい用語には注釈を設けてはどうか。 

＜眞継委員長＞ 

  紙面構成の調整によるが可能であれば用語に注釈を加える。 

＜全員了＞ 

＜吉田委員＞ 

  「転圧」の用字は正確か。 

＜眞継委員長＞ 

  確認して調整する。 

＜全員了＞ 

 

３ 議会報告会における意見・要望の回答について 

＜眞継委員長＞ 

  回答案について、意見はあるか。 

＜立花委員＞ 

  法律の名称は「 」書でわかりやすく表すべき。 

＜眞継委員長＞ 

  そのようにする。 

＜全員了＞ 

＜吉田委員＞ 

  可能であれば会場で質問した本人に直接回答できるのが望ましいが。 

＜眞継委員長＞ 

  調整する。 



＜全員了＞ 

 

４ その他 

○１０月月例開催について 

＜眞継委員長＞ 

  前回委員会で、地域医療情報センター長からの説明等を受けることを決定した。１

０月１６日（火）午後開催で日程調整を行う。 

＜全員了＞ 

 

○健康増進課作成のパンフレットの不備及び回収について 

眞継委員長 委員長、副委員長が健康福祉部から説明を受けた内容を説明 

＜眞継委員長＞ 

  意見はあるか。 

＜吉田委員＞ 

  現物を確認し、所管部の説明を受けたい。 

＜明田委員＞ 

  内容がよく分からない。関係する医師は市立病院に勤務していたことがあると聞い

たが。 

＜中澤委員＞ 

  回収した対象物は。配付した対象は。 

＜酒井副委員長＞ 

  医師への確認を十分行わずにパンフレットを作成、４カ月健診で配付している。 

＜中澤委員＞ 

  修正し再配布するのか。 

＜眞継委員長＞ 

  詳細な内容も含めて、次回委員会で所管部から説明を受けることとする。 

＜全員了＞ 

＜吉田委員＞ 

  元となった資料及び回収することとなったパンフレット両方の提出を求める。 

＜眞継委員長＞ 

  そのように調整する。 

 

 

散会 ～１４：５５ 

 


